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Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Betriebskost en Sportstätten  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Mit dem Beschluss zum Haushaltssicherungskonzept wurde die Oberbürgermeisterin 
beauftragt, die Vereine an den Betriebskosten der Sportstätten zu beteiligen. Dabei ist 
insgesamt ein Kostendeckungsgrad von 10 Prozent (ca. 43000 Euro) auf die Betriebskosten 
anzustreben. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Gibt es zwischen der Oberbürgermeisterin und dem KSB, als Interessenvertreter der 

Sportvereine konstruktive Gespräche über die Mitteleinsparungen? 
2. Liegen der Oberbürgermeisterin bereits Lösungsvorschläge vor, wie die Nebenkosten 

gesenkt werden können? 
3. Der Sportsausschuss hatte in seiner Sitzung vorgeschlagen, in die Gespräche der 

Verwaltung mit den Vereinen, den Vorsitzenden, Uwe   Schenke einzubinden, ab wann 
kann dies umgesetzt werden? 

 
 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
Stadtrat 

 

 
 
 


